

Bad Dürkheim holt das renommierte Stuttgarter
„Theater Tredeschin“
für einen Gastauftritt in das Haus des Bürgers!

„Jim Knopf und Lukas der Lokomotivführer“

Ein Theaterstück für die ganze Familie

Der Spieler Michael Kunze verwandelt sich blitzschnell in verschiedene Rollen, z.B. den Postboten, in Lukas oder den König. Natürlich darf die dampfende Lokomotive „Emma“ hier nicht fehlen. Dazu erzählt und kommentiert er die Handlung und befragt auch die jungen Zuschauer. Das Theater Tredeschin hat ein eigenes Haus in Stuttgart und wird von der Stadt und dem Land Baden-Württemberg gefördert.

Wo: Haus des Bürgers (Siedersaal) Bad-Dürkheim
Wann: Mo., 03. September, 15:00 Uhr - ca.16.00 Uhr
Eintritt: 3,50 €

Auf Grund der Erfahrungen
letzter Jahre sollten Sie sich
Ihre Eintrittskarte einfach
unter Telefon 07726-666208
oder per Mail an
christoph.lauer@bad-duerrheim.de
vorbestellen.

